

Schüler boßeln auf der Weide in Rechtsupweg

thd Brookmerland. Zum fünften Weideboßeln werden am morgigen Mittwoch, 22. August, Grundschüler aus dem Brookmerland auf dem Sportplatz in Rechtsupweg erwartet. Der Wettbewerb beginne um 9 Uhr, teilte Sportlehrer Andreas Pfaff am Montag mit. Im Anschluss an den Wettstreit, der bis etwa 12 Uhr dauern soll, werden die Sieger geehrt. Nach Angaben von Pfaff werden rund 120 Kinder erwartet, die in 15 Mannschaften antreten werden. Das Weideboßeln der Grundschulen, das es seit 2012 gibt, wird Harald Saathoff, Vorsitzender des KBV Einigkeit Hage, begleiten. Er vermittelt den Kindern die Wurf- und Anlauftechniken spielerisch. Außerdem helfen, wie schon beim Hallenboßeln, Vertreter von Brookmerlander Friesensportvereinen.